
ˍȅ˒でప会された平֔元会֥より、ロータ

リー生活ː０年間の資ၳをၣཀクラブにܙ௭し

ていただく事になりました。その資ၳは一؊、

Ւ໐໗ۚ事にۯ理をおܐいする事にしました。

本、私と高ۚޘ事、Ւ໐໗ۚ事と一緒に平

֔元会֥の所͒行ってきます。

Ȇՠ༆ˮ˟より˕႕会մඤをႀしました。

Ȇ先もお話をいたしましたが、లːٝ႕理

事会͍にల２ٝクラブ݈ފ会を˔２̞ॲ

業会܁にてٳट౿します。ࢃࡿ˒時ˏ０分理事

会、ࢃࡿ˓時よりクラブ݈ފ会です。関係ڎ

պのٯさんはおདྷれなく。

会　ġࢡρΉՔڢإ 　ࣞന Քۚٛࢡম

　先の༭࣬をさせていただきましたが、˕

˓ࢃࡿ˒時ˏ０分よりإ楽カラオΉՔ好会をٳ

ट౿します。今ٝは会֥はもとより、元会֥さ

んにもをڥけており、すでにତྴの元会֥さ

んの出も̮̰います。現在̱０ତྴの出が̮

̰います。一人でも多くの方が出なさって、

楽しい͌と時をロータリーのもとでً̮してい

ただければと思います。

　ある方からは、「あまり多くなると一人ˑ分

で̱０ତ人が歌うと、時間が無くなってしまう」

との̮ঐഊも̮̰いましたが、カラオΉだけで

なく元会֥さんとのၠも̮̰いますので、̶

͌一人でも多くの会֥さんが出される事をܛ

བします。場所はχンεイントで会はġˏȄ０００

煙本日
　来賓卓話「会社が法人保険を利用する目的」

　　　　㈱かんぽ生命保険旭川支店

　　　　　　パートナー部 主任　松本　晃暢 様

　　　　　　　法人営業部 主任　菊池　一史 様

煙次週予定
　来賓卓話「民謡よもやま話」

結婚記念日

　大　嶋　孝　広
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第９回　８月３１ 日

会員総数 ………………３７名
出免会員 ………………７名
出免出席 ………………３７名
基準会員出席 …………１８名
出席率 …………… ６７．５６％

ల˒ٝ　˓ˎ ˓

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………５名
修正出席率 ……… ８１．０８％
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円です。よろしくおܐいします。

Ȇやんਤあんどんのˠ˲ˠをいただきました。

　渡邊会長

Ȇあんどんˠ˲ˠೀきました。　ġ 高橋幹事

Ȇ本、ݢな႕会時間の変ࢵでٯ様に̮ྸთを

おかけいたしました。　ġ 辻本増強委員長

Ȇၣཀ市ဘΓンターのذऱりが無事ਞၭ

しました。ٯ様の̮ފ力ۜ৫૭し上̬ます。

来年もよろしくおܐいします。　ġ 青山会員

　ஜ　ٝ　　　ː ˒˒Ȅ０００円

　今　ٝ　　　　ˑ Ȅ０００円

　累　計　　　４７１，０００円

「会員増強月間にちなんで」

　会֥௩強տ֥長　辻本　哲也 会員

　本は先ढ़ིΩークγテσにおいてٳटさ

れた会֥௩強Γミーにളᰦ会長と一緒に出

して४りましたので、その話を少しさせていた

だきます。

　私もロータリーに入会してがஃいのであま

りよく分からない所もありましたが、２時間あ

まりのΓミーをけまして本ٯ様にお話し

が出来るպになりましたので、お話をさせてい

ただきます。

ฎさんという方で、ల２̝ࠄは関場࣒　 ０ˏ地ߊ

のΩスト΄バー、ロータリー入会̱ 年ˏで΄バ

ーをྩめたそうです。ോࡇのࡇ立֓ش大学

を業され、֓学ฎ士、ࢬஜロータリークラブ

に入会され、会長を経て΄バーとなりました。

それでは、々と思い出しながらお話を進めて

いきたいと思います。詰まった時にはളᰦ会長

のέローをおܐいします。

　ロータリーの時代ࠊといたしましては̱ ˔˓ˏ

年からইまった大ະޙのੱがえないままの

ΏカΌ。՛徳とແ෴のځと言われたこのΏカΌ

は、食うか食われるか、ঘ͆か生きるかの生活

を強いられていました。この様な時代にロータ

リーが౪生しました。私がྙޟを引いたのは、

εーσȆΧリスとアσカεΥが同じ時代にこの

ΏカΌにいた事と、ঘんだ年が同じだったこと

です。この様な時代ࠊの中、ː人の৹者がਬ

まりロータリーを作ったと聞きました。ΏカΌ

からইまったロータリーは、アιリカイリノイ

ਗΏカΌからンέランΏス、オークランド

とࢩがり、カダ、イΆリス、アイσランドに

もࢩがり、そして本にもロータリーが出来ま

した。

　ロータリーはڐ大をけ、今ではĳııո上

の国と地域にࢩがりクラブତもġĴĶȄĴĴĺクラブ、

会֥ତġĲȄĳĴĵȄĵĳĺ人となっております。

　ロータリーの目的とは何でしょうか？との࿚

いがありまして、意義ある事業の基礎として奉

仕の理ැを႗し、これを͚֗事にある。ߓఘ

的には、ষのࣜڎを႗することにある。

లˍȅりࣣいをࢩめることによって、奉仕の

。会とすることܥ

ల２ȅ職業上の高い倫理基を持ち、立つ仕

事はすべてثあるものと識し、社会に

奉仕するܥ会としてロータリアンڎ自の職

業を高ࠩなものとすること。

లˏȅロータリアン一人一人が、ࡢ人として、

また事業およ͍社会生活において、々、

奉仕の理ැを実கすること。

లːȅ奉仕の理ැで結ばれた職業人が、世界的

ΥΛトχークをじて、国際理解、親善、

平გを推進すること。という大きな目的を

持っています。

　そして、ロータリーのンΐンは何でしょう

か？という࿚いかけがあり、ロータリーをしっ

かりとஜ͒進めるンΐンは、職業奉仕という

哲学であるとも言っていました。これは世界的

には職業奉仕がஜに出る事は無くなったのです

が、本では職業奉仕は哲学としてຈါである

と関場Ωスト΄バーはおっしゃっておられま

した。会社は株主のモノであるという市場原理

主義を推し進めると、߄ဏ資本は益々大きくな
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り、資本力のアンバランスが大きくなってしま

う。人はオオカミであると言う様に、力が強い

者が弱い者を犠牲にしていく、というアンバラ

ンスが生じます。ロータリーは倫理運動の立場

から、このアンバランスを徳の力によって調整

しようとします。この徳の力を一枚入れるとい

うのが倫理運動たるロータリーの基本的考え方

です。利益の適正分配の原則。人を泣かせてそ

の上に自分の幸せを築くな、賄賂禁止の原則。

この様な事がロータリーに培われています。

　ロータリーは倫理運動である。ロータリーは

権力を行使するものではなく、あくまでも徳の

力によって意識改革を行うとするものです。会

社は株主のモノであるという市場原理主義を突

き詰めていくとどうなりますか？弱肉強食の世

界となり、企業の倫理、職業の倫理というもの

が無くなってしまうだろう。これでは円熟した

資本主義社会は生まれないだろうと。今、私た

ちの生きている世界には、時代の変革に従って

変化しなければならないものと、いかなる時代

になっても変わってはならないものがあります。

現在の経済社会がどの様に変化し時代が変革し

ようとも、企業の本来あるべき姿は何かという

本質論を見失ってはならないという事でありま

す。ここで、インドで自動車が２０万円で買える

という自動車を作った会社の社長さんの言葉を

紹介します。「もし早く歩きたければ一人で歩

きなさい。（自分のペースで歩けば早く歩けま

す）しかし、もし遠くまで歩きたければ誰かと

一緒に歩きなさい。」これが大事な所だと思い

ます。これが仲間意識、遠くまで、未来まで行

きたければ一人ではなくて仲間と一緒に行きな

さい、という考え方だと思います。

　先ほど四つのテストの歌を歌いましたが、こ

の四つのテストは、職業奉仕の四つの考え方か

らきているとお聞きしました。真実かどうか。

全ての取引先に対して公平か、というのが元々

の考え方で、信用を高めより友好関係を築ける

か、そして全ての取引先に利益をもたらすか、

という四つの考えから、ロータリーの四つのテ

ストが生まれているというお話を聞きました。

ロータリーは確かな目的と礎となる哲学を持っ

ているからこそ、ここまで発展してきたとも聞

かされました。哲学がなければ発展しない。こ

れらの話の途中に、イチロー選手などの写真が

出てきて、それになぞらって球場が出てきて、

それは私たちの夢の球場、それは私たちロータ

リーの球場です。一人でも多くの仲間と共に私

たちの夢の球場で共にプレーしてもらいましょ

う。夢の球場を作り、魂を入れましょう。超我

の奉仕という魂をとおっしゃっておりました。

“まず、自分のいるクラブを楽しい所に、また

夢の球場でなければ人を誘ってもうまく入って

いただく事ができないだろう”と言う事で、自

分のクラブを好きになろう。そしてロータリー

の球場に魂を入れよう。それはロータリーの基

本に立ち返り、ロータリーの礎となった基本原

則に基づき、仲間同士の親睦を深めながら、奉

仕活動を行う事です、とおっしゃいました。そ

れではこの基本原則とは何ですかと言いますと、

私たちをこれまで導いてきた五大奉仕に他なら

ないともお話になりました。

　一つ目はクラブ奉仕＝これは心臓の鼓動その

ものです。そして職業奉仕＝ロータリーにおい

て職業奉仕は人生そのものであり、職業上の倫

理は人生の他の面を支配する倫理と同じです。

社会奉仕＝地域社会で世界社会で私たちが出来

る事、私たちロータリーでなければ出来ない事

をやりましょう。国際奉仕＝奉仕の理想で結ば

れた企業と専門職に携わる人々の世界的信仰に

よって、国際理解と親善を推進する事が私たち

ロータリーの使命です。青少年奉仕＝未来を担

う子供たちが成長し、世界のリーダーになるた

めに、私たちが出来る事をする事はとても大切

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



な事です。ところがड߃入った方はロータリー

のం在意義があるのかどうかという݃࿚に͐つ

かるそうです。その݃࿚にどの様に൞えますか

という事です。࿔論あります。私たちは世界で

奉仕活動をしている仲間がおります。その仲間

として、εリオの活動をしている動ْが紹介さ

れました。私はこの事についてમしく無いので

જかせていただきますが、ロータリーには世界

中でεリオཨに࢜かってಫっている仲間が

おります。また、କをきれいにする運動だとか、

学ࢷを作るだとかという事もやっておりますし、

これらは大いに意義がある事ですという事です。

　डࢃに、ΐοンȆˢȆΉΥΟͻの写真ですが、

はζチνーΓΛΜਗのΧイμΥスˮ˟に所

௺していたそうです。これにもじって、「アι

リカがܲ方に何をしてくれるかではなくて、ܲ

方がアιリカに何が出来るのか」を考えてとい

う事を、「ロータリーがܲ方に何をしてくれる

かではなくて、ܲ方がロータリーに何が出来る

か」を考えてئさい、というൎ̬かけをいただ

きました。

　ո上、々なことの中から自分たちのロータ

リークラブをཹいて、魂を入れて、૧しい方に

入会していただくように、഼力していただけれ

ばということでお話をਞわりました。つたない

お話でしたが、ո上でΓミーの༭࣬をਞわら

せていただきます。

第８回　８月24日（水）　天候 / 晴

例会プログラム【９月】

９月 ７ 日（水）　来賓卓話「民謡よもやま話」

　　　　　　　　　　　　日本民謡協会留萌支部　日本民謡「佐藤会」会主　佐藤　勇一 様

９月14日（水）　慶祝夜間例会／還暦祝い（長谷川会員・大嶋会員・鈴木会員）




